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Abstract (en)
A collation apparatus (111) has conveyance segments (T11-T14) for collating the inner book matters (B11-B15). A perfect binding machine (130)
has book conveyance system (131) for conveying the book to process stations (132-134). A delivering apparatus (120) transfers collated book from
collation apparatus to book conveyance system. A control apparatus (150) controls the collation machine (110) and binding machine. The control
apparatus allocates the conveyance segment of collation apparatus to inner book clamps (K1-K16).

Abstract (de)
Die Anmeldung betrifft eine Buchbindemaschine (100), umfassend - eine Zusammentragmaschine (110) - einen Klebebinder (130) - eine
zwischen Zusammentragmaschine (110) und Klebebinder (130) angeordnete Übergabeeinrichtung (120) wobei Zusammentragmaschine
(110) und Klebebinder (130) von einer gemeinsamen Steuereinrichtung (150) angesteuert werden. Durch die Steuereinrichtung (150) wird
einer jeweiligen Buchblockklammer (K) je ein Transportsegment (T) zugeordnet. Auch weist die Steuereinrichtung (150) ein Programm auf,
welches beim Detektieren einer defekten oder fehlenden Buchblockklammer (Ki) die Zusammentragmaschine (110) so ansteuert, dass für diese
Buchblockklammer (Ki) kein Buchblock (Bi) zusammengetragen wird.
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